

Werl ist Fairtrade Town! Das wollen wir feiern Herzliche Einladung zur Teilnahme



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Aktive in Sachen „Entwicklungszusammenarbeit“ und „Fairer Handel“,

Mit der Auftaktveranstaltung im Juni 2012, an der viele von Ihnen schon beteiligt waren, hat sich Werl farbenfroh auf den Weg zur Fairtrade Stadt gemacht. Wie sicherlich viele von Ihnen schon wissen, wurden nach tatkräftigem Einsatz und vielfältigen Aktionen alle Bewerbungskriterien erfüllt und das Ziel erreicht.

Werl ist „Fairtrade Stadt“ und das wollen wir zusammen feiern.

Was temperaturbedingt bei der Titelverleihung im November nicht möglich war, soll bei hoffentlich schönem Wetter im Juni nachgeholt werden. Ein buntes „faïres“ Fest, an dem sich alle mit Aktionen, Angeboten und Ständen aus ihrer Gruppen-, Vereins-, Schul- oder Einzelarbeit beteiligen und präsentieren können. Genau wie bei der großen Auftaktveranstaltung: Mitmachen, Freude schenken, Gutes tun, Musik hören oder machen, Köstlichkeiten aus fernen Ländern genießen, Freunde treffen und Gespräche führen.

„Machen auch Sie mit, damit die Welt ein wenig besser wird!“
Stattfinden soll das Fest am

**Samstag, den 25. Juni 2016, von 11⁰⁰ bis 15⁰⁰ Uhr,
in der Fußgängerzone vor der Basilika.**

Ein abwechslungsreiches Angebot soll den Werler Bürgerinnen und Bürgern präsentiert werden und für „Eine-Welt-Gedanken“ sensibilisieren.

Denkbar wäre:

- Schulklassen, Kindergärten und Gruppen stellen ihre Projekte vor.
- Internationale Gerichte werden zubereitet und angeboten.
- Aktionen und Spiele laden zum Mitmachen ein.
- Faire Produkte werden verkauft und Informationen dazu gegeben.
- Kaffee, Kuchen, Waffeln werden zu Gunsten fairer Projekte verkauft.
- Musikalische Beiträge vermitteln ein internationales Flair.
- Haben Sie auch eine Idee? Wir sind sehr gespannt darauf.

Finanzielle Erlöse aus Ständen oder Aktionen können Sie für Ihre Projekte verwenden.

Haben Sie Interesse mitzumachen, dann zögern Sie nicht und melden sich per Mail an, andreas.pradel@werl.de. Um weiter planen zu können, wäre es schön, wenn Sie uns bis zum **26. April Rückmeldung** zur Teilnahme und Ihrem Angebot geben. Herzlich laden wir sie auch zum Organisationstreffen am **11. Mai 2016, um 19⁰⁰ Uhr, im Café Dreiklang** (Salzstraße 4) ein, bringen Sie Freunde und Bekannte auch gleich mit ☺. Wir freuen uns auf Sie und Ihre Ideen.

Mit fairen Grüßen
Ihre Steuerungsgruppe
Fairtrade Town

